

zu, erwischte den Zeterschreienden und biß ihn tot. Darauf kroch er mit bluttriefender Schnauze zur Thür und stieß daran. Anfangs wollte sie sich nicht heben. Der Fuchs steckte die Pfote darunter und mit einem Ruck flog die Klappe in die Höhe. Dann packte der freche Räuber mit den Raßzähnen den armen Hahn, rutschte den Schneeberg leise hinab und suchte, ohne aufgehalten zu werden, das Weite.

Als am nächsten Morgen Marthe aus der Thüre trat, sah sie die Klappe vom Hühnerstalle im Schnee liegen, und die Blutspuren verrieten der Erschrockenen den nächtlichen Besuch.



## Die Gänzen.

Die Gänzen sind ein lustig Chor  
Im weißen Federkleide;  
Und kommt ein Fremder durch das Thor,  
So gehn sie von der Seite.  
Schnickschnackerack, schnickschnackerack!  
So geht's den lieben langen Tag.

Sie hören nicht zu schnattern auf,  
Das geht gar sehr behende.  
Und kommt der Abend dann herauf,  
Sind sie noch nicht am Ende.  
Schnickschnackerack, schnickschnackerack!  
Wer sagt mir, was das heißen mag? —